

# 大治小だより



目指す子どもの姿：「よく考える子・思いやりのある子・がんばりぬく子」 令和7年6月10日

## ○5月23日（金）校区探検

3年生が、社会科の学習で校区探検に出かけました。はるボラさんにもお助けいただき、学校を軸に、西ルート、東ルートに分け、お店や会社、工場、神社、消防団など、改めて校区内の再発見ができました。



## ○5月26日（月）福祉実践教室

5年生が、町の社会福祉協議会の方のご協力により、福祉実践教室を行いました。認知症についてレクチャーを受けたり、実際に車椅子で活をされている方から直にお話を伺ったりしました。



## ○6月9日（月）朝礼

校長講話では、「大治町町制50周年」ということで、本年度の本校の学びのテーマでもある「ふるさと大治」について話をしました。特に、ここから50年後の大治町がどうなっているか、どうなっていてほしいか、一人ひとりが自分事として、「想像力」を働かせて考えてみるのが大切である、といったお話をしました。

また、校務主任からは、引き取り訓練を前に、防災講話として、自分の命は自分で守れるよう、訓練や備えの大切さを伝えてもらいました。

